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Zusammenfassung

        
Die psychosoziale Versorgung in der pädiatrischen Onkologie ist seit mittlerweile 25 Jahren unverzichtbarer Bestandteil der hämatologischen-onkologischen Gesamtbehandlung. Die psychosozialen Versorgungsangebote haben sich im klinischen Alltag bewährt, Bedarf und Wirksamkeit konnten in unterschiedlichen Untersuchungen dargelegt werden. Das Ziel, vergleichbare Qualitätsstandards zu sichern, und die Umstrukturierungen im Gesundheitswesen, insbesondere die Einführung der DRGs, führten zur Formulierung eines Positionspapiers, das in der Folge von den Fachgesellschaften Psychosoziale Arbeitsgemeinschaft in der Pädiatrischen Onkologie und Hämatologie (PSAPOH), der Gesellschaft für Pädiatrische Onkologie und Hämatologie (GPOH) und der Deutschen Leukämie-Forschungshilfe (DLFH) verabschiedet wurde. Der folgende Artikel gibt dieses Positionspapier in einem kurzen Abriss wieder und vermittelt Einblicke in Ziele, Rahmenbedingungen und erreichte Effekte.


      
        
Abstract

        
Psychosocial Care has been an integral part of the overall treatment in pediatric oncology for 25 years. The need for it and its effectiveness are well documented in several reputable studies and psychosocial service has proved its worth in everyday clinical settings. In order to secure comparable quality standards and in consequence of reorganisations within the health-care system a position paper has been prepared and adopted by the Psychosoziale Arbeitsgemeinschaft in der Pädiatrischen Onkologie und Hämatologie (PSAPOH), the Gesellschaft für Pädiatrische Onkologie und Hämatologie (GPOH) and the Deutsche Leukämie-Forschungshilfe (DLFH). The following article gives a short survey of this position paper and provides insight into the goals, conditions and outcomes of psychosocial care in pediatric oncology and hematology.
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